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Protokoll 

der 2. Studentischen Vollversammlung 

im Studienjahr 2018/19 

 

Datum: Donnerstag 23.05.2019 

Ort: KU Eichstätt-Ingolstadt, Innenhof der Kollegiengebäude 

Anwesende: Peter Spieß, Christoph Paschen, Marian Langer, Nadine Jarosch, 24 Studierende 

Protokollant: Markus Pflock 

Beginn:  18:15 Uhr 

Ende:  19:12 Uhr 

 

TOP 1: Eröffnung der Sitzung 

Der Vorsitzende des Konvents Peter Spieß eröffnet um 18:15 Uhr die Sitzung. 

 

Das Gespräch mit Herrn Eham muss krankheitsbedingt leider ausfallen. 

 

TOP 2: Bericht Sprecher*innenrat 

Peter Spieß berichtet von der Kooperation mit den studentischen Vertretenden der THI. Nach 

einem Besuch des Sprecher*innenrates in Ingolstadt werden sie nächste Woche nach Eichstätt 

kommen. Dort wird unter anderem über die gemeinsame Arbeit an dem Semesterticket 

gesprochen werden. 

Christoph Paschen berichtet vom Treffen mit Herrn Würth (Gebäudemanagement), dass mehr 

anmietbare Schließfächer und ein neues Studihaus nach dem Umbau der Universität geplant 

sind. Das Steylerhaus an der WFI wird abgerissen, stattdessen werden dort Studierendenhäuser 

errichtet. Zudem soll eine Fahrradreparaturstation errichtet werden. Laut den anwesenden 

Studierenden wäre diese in der Nähe der Fahrradständer am sinnvollsten. 

Peter Spieß berichtet zudem, dass sich der Konvent in der letzten Sitzung mit der Fridays-for-

Future-Bewegung solidarisiert hat. 

Marian Langer berichtet, dass ein Seminar Hochschulpolitik geplant ist, das die Engagierten 

auf die Ämter vorbereiten und das gesammelte Wissen weitergeben soll. Herr Behrens 

unterstützt dieses Anliegen. Er ruft zudem alle Anwesenden dazu auf, sowohl bei den 

Europawahlen am 26. Mai, als auch bei den Hochschulwahlen am 25./26. Juni wählen zu gehen. 

Der Wahlkampfstart der Hochschulwahlen sei der 17. Juni. 
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Es folgen Fragen aus dem Publikum: 

 

F: Gibt es einen Zeitplan für den Umbau der Universität? 

A: Nein, dieser wird aber viele Jahre dauern. 

F: Wird es einen Ersatz für das Steylerhaus geben? 

A: Ja. 

F: Warum bietet die Universität keine Möglichkeiten, Feiern abzuhalten? 

A: Im neuen Studihaus werden womöglich wieder Partys möglich sein. 

F: Aber gibt es jetzt Möglichkeiten für Partys, die Studienqualität ist spürbar am sinken? 

Gemeinsame Ideensammlung: Der Sprecher*innenrat trägt das Thema nochmal an das 

Präsidium heran. Studierende suchen an der Universität selbständig nach geeigneten Räumen, 

die dem Präsidium vorgeschlagen werden können. Weitere Ideen sind der Sportplatz am 

Seidlkreuz und Maria-Ward. 

F: Warum gibt es kein landesweites Semesterticket? 

A: Eine Umsetzung desselben hat unter der momentanen Landesregierung keine Priorität. 

F: Wird das geplante Semesterticket bis nach Nürnberg reichen? 

A: Nein, weil es viel teurer würde, wenn es zonenübergreifend sein soll. 

Es folgt eine längere Diskussion zu Semestertickets. 

 

Peter Spieß berichtet, dass die Frischhaltefolie in der Cafete leider Pflicht sei, aufgrund 

fehlender Kühlung. Es erfolgt der Vorschlag, dass die Cafete mehr Kühlungsmöglichkeiten 

anschafft. Die Platiklöffel in der Cafete wurden jedoch abgeschafft und Sojamilch eingeführt. 

Zudem gibt es jetzt bereits viermal pro Woche ein veganes Gericht in der Mensa. 

 

Studierende berichten, dass gestern an der Uni eine Students-for-Future-Gruppe gegründet 

wurde, die das Ziel hat, Fridays for Future zu unterstützen und das Thema noch mehr an die 

Universität zu tragen. 

Die studentische Vollversammlung stellt sich ebenfalls hinter die Forderungen von Fridays for 

Future. 

 

Moritz Brinkmann regt an, die Geschäftsordnung des Studentischen Konvents und die 

Grundordnung der KU zu ändern, sodass die SVV in Zukunft Beschlüsse fassen kann. Damit 

würde wohl auch die Attraktivität dieses Gremiums erhöht werden. 
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Markus Pflock 

Protokollführer 

 

Peter Spieß geht noch auf Punkte von den Stellwänden ein: 

Die Ausdehnung des ÖPNV auf die Zeit nach 20 Uhr wurde vor ein paar Jahren bereits 

umgesetzt, musste aufgrund fehlender Rentabilität allerdings wieder eingestellt werden. 

Eventuell sollen Mitfahrbänke als Alternative aufgestellt werden. 

Es ist zudem geplant, eine Mikrowelle im Studihaus aufzustellen. 

 

 

Peter Spieß beendet die Veranstaltung um 19:12 Uhr. 

 

Eichstätt, den 23. Mai 2019 

 

 

             

     

 
Peter Spieß 

Vorsitzender 


